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第１７回 東陽地域審議会会議録 

 

開催日時 平成 23 年 3月 23日（水）午後 3時 00分～5時 00分 

開催場所 八代市東陽支所 2階大会議室 

 

■ 出席委員 

会 長 白石 善吾 委 員 志水 隆 委 員 山本 義孝 

副会長 岩本 美重子 〃 徳田 理佐 〃 吉田 和人 

委 員 岩本 誠一 〃 村﨑  安   

〃 奥村 恭子 〃 黒田  育夫   

〃 奥田 恵里香 〃 黒田  裕一  12名 

 

■ 欠席委員 

委 員 なし 委 員  委 員  

 

■ 出席職員 

役 職 氏 名 役 職 氏 名 

東 陽 支 所 長 西田 秀人 東陽農林水産事務所長 岩岡 浩徳 

東陽支所総務振興課長 黒木 信夫 地域振興課長 松本  浩 

  〃   振興係長 寺本 和也      〃  主任 井戸 康雄 

東陽支所市民福祉課長 上村 佑吉   

東陽建設事務所長 朝川 幸市   

 

■ その他の出席 

役 職 氏 名 役 職 氏 名 

なし    

 

■傍聴者 

一般傍聴者 ０人 報道機関 ０人 

 

■ 協議事項 

①八代市地域審議会委員アンケート意識調査結果について 

②平成２３年度組織再編についてについて 

③新たな住民自治組織先行モデル地域の指定について 

④平成２３年度八代市主要事業について 

⑤地域審議会第４期目について 

⑥その他 
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■ 議事録 

（事務局） 

皆さん、こんにちは。本日は、ご多忙のところご出席いただきまして誠にありがとうございま

す。これより、「第１７回東陽地域審議会」を開催いたします。本日は、委員１２名皆様の出席

をいただいておりますので、委員の２分の１以上のご出席を得ており、地域審議会の設置に関す

る事項の第７条第３項により、本日の審議会が成立しますことを報告させていただきます。それ

では、まず始めに、会長からご挨拶を賜りたいと思います。 

 

（会長） 

会長挨拶 

 

（事務局） 

ありがとうございました。続きまして支所長より挨拶を賜りたいと思います。 

 

（東陽支所長） 

支所長挨拶 

 

（事務局） 

ありがとうございました。それでは協議に入りたいと思いますが、地域審議会の設置に関する

事項の第７条第４項に「審議会の議長は会長が務めるものとする」と規定してありますので、こ

れから先は会長に会議を進めていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

（会長） 

どうもありがとうございました。では早速審議に入りたいと思いますが、まず、議題１「八代

市地域審議会委員アンケート意識調査結果について」事務局より説明をお願いいたします。 

 

（東陽支所総務振興課） 

資料①に基づき説明 

 

（会長） 

ありがとうございました。今、説明がありました件について皆様のご意見ありましたらお願い

します。 

 

（委員） 

アンケートの中で小学校の統廃合を進めてほしいとありましたが、東陽地区の中で河俣小・内

ノ木場分校とありますが、今後の計画として、有るのか無いのかお尋ねしたいと思います。 

 

（事務局） 

 現在、教育委員会のほうで審議会が設けられておりまして検討がなされています。最終的な意

見がまとまっていないということで、まとまった時点で皆様方には改めてご報告があると思いま



 3 

すので、できるだけ早い機会に説明できるように支所としても対応していきたいと思っています。 

 

（会長） 

次に、「平成２３年度組織再編についてについて」事務局より説明をお願いいたします。 

 

（東陽支所総務振興課） 

資料②に基づき説明 

 

（委員） 

 ごろよか課の業務内容はどういものか。 

 

（地域振興課） 

 新幹線開業に合わせて、ブランド戦略の計画書を２１年度末に作成し、それに基づき２２年度

に地域振興課においてＣＭを作成したり、のぼり旗・ロゴマーク等の啓発グッズを活用してブラ

ンド戦略の必要性を訴えてきましたが、２３年度は、東京・大阪でのアンテナショップの設置・

街頭ビジョンでのＣＭの放映・何を売っていくかを専門的な業者にプランを立ててもらう調査委

託など色々ありますが、地域振興課で行っていた業務を新たな課で専門的・集中的に行っていく

ことになります。 

 

（委員） 

 組織再編により、行政改革上どういった点が改善されているのか。 

 

（地域振興課） 

 資料にある重点課題に対応するため組織再編を行ったということです。 

 

（委員） 

 Ｈ２２年度とＨ２３年度の職員数はどうなっているか。 

 

（地域振興課） 

 退職者から新採を差し引いた実数、３０名弱の職員減になります。 

 

（委員） 

 審議会の場において、行財政改革については報告でもいいので状況報告をお願いしたい。 

行政側の努力の姿勢を住民に説明・情報提供していくことが必要だと思う。 

 

（会長） 

 是非、住民に分かるような広報をとっていただいて、住民が惑わないようにご配慮をお願いし

たいと思います。 
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（会長） 

次に、「新たな住民自治組織先行モデル地域の指定について」事務局より説明をお願いいたし

ます。 

 

（地域振興課） 

資料③に基づき説明 

 

（会長） 

モデル地域の指定につきましては、皆様の意見を尊重しながら決定をしたところですが、大変

お世話になりました。皆様の意見を尊重して決めたことですので、頑張っていきたいと思います

し、皆様のご協力をお願いしたいと思います。何かご意見ありませんか。 

 

（委員） 

 ５地区で手があがった中で、主な理由は分かりますか。 

 

（地域振興課） 

 どの校区がどういう状況で決まったのかは事務局で把握はしていないが、どの校区もある程度

まとまった校区ですし、住民の方々も、この住民自治組織に対して理解もあるという校区であり

ますので、こういった結果になったと考えている。 

 

（会長） 

 それでは１０分位休憩します。 

 

（会長） 

次に、「平成２３年度八代市主要事業について」事務局より説明をお願いいたします。 

 

（事務局） 

資料④に基づき説明。引き続き、東陽建設事務所・東陽農林水産事務所より説明。 

 

（会長） 

皆様のご意見ありましたらお願いします。 

 

（委員） 

 有害鳥獣対策事業について、イノシシについての助成についてはどうですか。 

 

（東陽農林水産事務所） 

 県あたりに情報を聞きながら情報が入りましたらお繋ぎしたいと思います。 

 

（委員） 

 電柵について、維持管理面を考えると、防護柵のほうを推進し、大きな地区で効率よく防護柵
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を設置できるような計画を検討してもらいたい。 

 

（会長） 

次に、「地域審議会第４期目について」事務局より説明をお願いいたします。 

 

（総務振興課） 

資料⑤に基づき説明 

 

（会長） 

今、説明がありました件について皆様のご意見ありましたらお願いします。 

 

（会長） 

無いようですので、「その他」について事務局より何かありましたらお願いいたします。 

 

（総務振興課） 

口頭にて、乗合タクシーの件に関して説明。 

 

（会長） 

今、説明がありました件について何かご意見ありましたらお願いします。 

 

（委員） 

 高齢者外出支援事業についてはどうなりますか。  

 

（市民福祉課） 

 乗合タクシーが入りましたので、２３年度からはありません。 

 

（会長） 

 ほかには何かございませんでしょうか。それでは、これをもちまして第１７回東陽地域審議会

を終了いたします。第３期目の任期が満了ということで、最後になります。この期間中、皆様に

は大変お世話になりました。４期目も引き続き審議委員さんに選ばれる方もあろうかと思います

が、今期の経験を生かしていただきましてご協力方よろしくお願いします。どうもありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 

（１７時００分終了） 


